

# 夜間制進路だより No.7

2026.1.26

夜間制進路指導部

## ☆進路座談会～1月15日～☆

1月15日（木）の3限目、進路座談会を行いました。進学については、石川晴樹さんと杉山陽人さん、就職については入井胡音さんが、進路決定までの経緯や準備、在校生へ伝えておきたいことなどを話してくださいました。以下、生徒たちのワークシート「気づいたことや感想」の抜粋です。



- ・面接は楽しむもの！というかポジティブな考えと何事にも早めに行動し面接、試験に挑むことが大切という三年生たちの考えがなるほどと思いました。・面接練習が大切なことがわかりました。
- ・アルバイトやボランティアをして社会経験を積もうと思いました。
- ・準備、行動を早めにしようと思いました。挨拶を意識することを心掛けようと思いました。
- ・夏休み中でも学校で課外や勉強・面接練習ができるのを知ったので、3年生になったら少なくとも1週間以上は登校し面接練習をして、受験勉強をしたいなと思いました。
- ・とてもためになり、一年後に活かしたいと思いました。会社を二社受けられることがわかり、もし良い会社があれば二社受けたいと思いました。・みんな天才だと思いました。
- ・あいさつやしっかりと受け答えをできるように努力していきたいと思いました。

## ☆金融経済教育講座～1月22日～☆

1月22日（木）の15時40分から16時40分、財務省・関東財務局・水戸財務事務所・理財課から小野先生に来校していただき、クレジットカードのリボ払い、投資詐欺、お金の上手な貯め方など金融に関する基礎知識について講演を行っていただきました。クレジットカードをはじめとした、卒業後に起こりうる問題について、具体的に、分かりやすく解説していただきました。以下、生徒たちのわかったことや感想です。



- ・リボ払いの利子の大きさをよく知ることができました。・リボ払いはあまりしない方が良いと初めてわかったしNISAのことが気になっていたので今回の講演会で詳しいことが知れてよかったです。
- ・身近にある金融トラブルについて様々な事例知ることができ、どうすれば良いのかなどについて詳しく知ることができました。
- ・金融トラブルに遭わないために、SNSの勧誘を安易に信じない。
- ・この先教育ローンや奨学金などお金を借りる事情があるので、知識を沢山得られたことがとてもありがたいと思いました。
- ・私は進路が就職で働くにつれて使えるお金とか今より増えていくと思うから楽で簡単に貯められるという方法はないということなどがわかって今後気をつけていきたいと思った。何か物を買うときは必要なものを優先して買うというのと、余裕があるときに買うということを意識していきたい。